



2024年9月12日

各 位

ENEOS株式会社

第49回社会人野球日本選手権大会への出場権獲得！！ ～8大会連続27回目～

ENEOS野球部（監督：大久保 秀昭）は、「第49回社会人野球日本選手権大会関東代表決定戦」において、昨日、関東地区代表として10月29日（火）から開催予定*の「第49回社会人野球日本選手権大会（会場：京セラドーム大阪）」への出場権を獲得しましたので、お知らせいたします。

昨日の代表決定戦では、1回に山田のタイムリーヒットなどで2点を先制、9回には松浦のランニングホームランで2点を追加しリードを広げました。

投げては先発の阿部が6回1安打無失点と好投、中継ぎの柏原も2回を無失点に抑えるも、9回裏に相手打線に追い上げられましたが、最後は加藤が抑えて4-3で勝利を収めました。

ENEOS野球部は、社会人野球日本選手権大会優勝を目指してチームの強化に努めてまいりますので、皆さまの熱いご声援をよろしくお願いいたします！

※大会日程は、後日、プロ野球オリックス球団と協議の上で決定されます

<関東代表決定戦におけるENEOS野球部の戦績>

	日 程	対戦チーム	試合結果	会場
2回戦	9月10日	SUBARU	○ 2-0	大田スタジアム
代表決定戦	9月11日	JFE東日本	○ 4-3	

<大久保監督コメント>

日頃より、ENEOS野球部へ温かいご声援をいただき、ありがとうございます。

昨日、第49回社会人野球日本選手権大会関東代表決定戦で勝利することができ、本大会の出場権を獲得しました。

初戦、代表決定戦ともに緊迫した投手戦の展開となりましたが、SUBARU戦に先発した加藤、JFE東日本戦に先発した阿部が期待通りの活躍をみせてくれ、バッテリーを中心とした強固なディフェンス面を軸に、粘って、耐えて、しのぎ切り、ワンチャンスを得点につなげていく集中力が発揮されました。課題も多く出た予選となりましたが、どのような試合展開でもこの2試合を勝ち切れたことがチームの成長につながっていくと感じております。

今年も大阪での日本選手権大会に出場できることに感謝し、今年のチームで公式戦を戦えるありがたさをかみしめて、本大会まで2か月弱、『つながり』と『勝負強さ』にさらに磨きをかけるべく練習に励んでいきたいと思っております。

今シーズンの集大成として全身全霊で力強く挑んでまいりますので、ぜひ球場に足をお運びいただき、ENEOS野球部へ熱いご声援をお願いいたします。

試合経過など大会情報については、リンクをご参照ください。

日本野球連盟公式サイト <https://www.jaba.or.jp/>

ENEOS野球部ホームページ <https://www.eneos.jp/baseball/>

<「第49回社会人野球日本選手権大会」の出場権を獲得したENEOS野球部>



以上